

「きく・みる・あそぶ」

8月23日(土)

はなももクラブ主催一紙芝居と読み聞かせ、オカリナ、英 語であそぼう!一と題し夏休みに子どもを対象とした催し が八尾市青少年センター(八尾図書館)3階で開催。標題の 他にも腹話術やクイズなど、3世代にわたる家族が楽しく過 ごせるひとときを演出した。



意された。
一外国人講師による紙芝居やアルグなど、これからのが、これからのが、これからのが、これがらのが、これがらのが、これがらのが、これがという。 ノログラムも用れからの国際化 ルフ

「PRISM JAZZ FESTA 2014」 8月23日 (土)

PRISM JAZZ FESTA 実行委員会主催。プリズムホール 5階レセプションホールにて開催。音楽を通じて「八尾の街 を活性化したい」「もっと人と人の輪を広げたい」との願い を込めて開催され3年目を迎えた。夏の一夜、100名を超 える聴衆をジャズの世界に誘った。



真は、 一田浩司カルテッ 締めくくった。
「ゴスペルコーラス、ブが出演。トロン

「まちかどプリズム~人形劇を楽しもう!~」 8月28日

主催は八尾市・(公財) 八尾市文化振興事業団。志紀コ ミュニティーセンター集会室で開催。まちかどプリズムと は、プリズムホールだけでなく、八尾市内の「まちかど」 で気軽に芸術文化に触れ、興味を持ってもらう取組みとし て開催。子どもが人形劇にふれる機会となった。



け合いと本当の正義を 出する様子。敵、味ら 露。写真はワンダーマ 露。写真はワンダーマ 大形劇フィンガーズキ 会場は子どもたちです W正義を伝えていた。 味方関係なく助いが一マン1号を数のインダーマン1号を数のクレヨン、 関係は、のクレヨン、 た助救披

「自分で電気をつくろう」 8月30日(土)

主催は NPO 法人自然環境会議八尾。 「つどい」 にて開 催。自然の力で電気をつくる体験を通じて空気を汚さない で電気をつくることを学んだ。ものづくりを通じて家族でのふれあいの場に、エコに自分で電気をつくれることを知 り、電気・エネルギーが身近になる機会となった。



▲ 当日はペ: ないこのく ボトルの風車が がする様子。 の風車が回転するかを確認につくった。写真はペットにつくった。写真はペットども達が家族と一緒になっラーミニカーで太陽光発ラーミニカーで太陽光発

インターネット「つどいブログ」では、上記以外の取材の掲載や、つどい行事等の詳細をご紹介しています。

センター「つどい」トピックス

市民活動団体・地域活動団体のための会計サロン 8月31日(日)

パソコン用会計ソフトの初期設定や処理方法を対応。また具体的に対応してくれる相談先を見つけ、マッチングすることができた。

NPO 交流会 ジビオドップに たわむれよう~ 9月13日(土)

八尾北高等学校では、7 月から第2土曜日に整 備を行う日を設けた。当 日は、木道沿いの草刈り を中心に実施し、休憩時 には交流を行った。大阪 府立八尾北高等学校第 2 グラウンドで開催。



NPO 交流会「インドのラダック "懐かしい未来" に学ぶ」 ~里山資本主義との繋がりを共に感じて~ 9月12日(金)



伝統的な持続可能な文 化・暮らしから、近年 の西洋文化の影響で急 変しているインド北部 ラダックの現状と現地 での取組みの報告会。 持続可能な文化・暮らし が世界的に見直されてい ることを、話題の「里山 資本主義」の取組みも交 えて参加者に紹介。市民 活動も持続可能な文化・ 暮らしに共通することな どを再認識が出来た貴重 な機会となった。 話題提供者は長沢克彦